



## **Reafirma SSO el compromiso de garantizar un sistema de salud digno y accesible**

•El encargado del despacho de los SSO, Efrén Emmanuel Jarquín González dijo que el acceso universal a la salud no debe ser un privilegio, sino un derecho consagrado, durante el izamiento de bandera en la Alameda de León

Oaxaca de Juárez, Oax. 12 de septiembre de 2024.- En el marco de Septiembre, Mes de la Patria, Mes de la Cuarta Transformación, el encargado del despacho de los Servicios de Salud de Oaxaca (SSO), Efrén Emmanuel Jarquín González presidió el izamiento de Bandera en la Alameda de León.

Al pronunciar su mensaje, acompañado del personal del Sector Salud e instituciones educativas del área médica, de nivel preescolar y de primaria, destacó que el Gobierno de la Primavera Oaxaqueña busca continuar con el legado de los héroes y heroínas de la patria, de justicia y bienestar, "y sobre todo en el tema de salud tenemos el compromiso de garantizar un sistema digno y accesible para todas y todos".

Acompañado de la Coordinadora Estatal de Servicios de Salud IMSS-Bienestar Oaxaca, Soledad Zárate Hernández, puntualizó que el Acceso Universal a la Salud no debe ser un privilegio, sino un derecho consagrado, garantizado por la red de las distintas instituciones del Sector Salud.

Añadió que la Primavera Oaxaqueña será el crisol del Sistema de Salud para el Bienestar que responderá a las necesidades de las personas más vulnerables, respetando la diversidad cultural y los derechos de cada individuo.

Bajo el liderazgo del Gobernador, Salomón Jara Cruz, el encargado del despacho reafirmó el compromiso de las y los trabajadores del Sector Salud para asegurar que se brinde una atención médica digna en cada unidad médica, así como programas preventivos que le permitan a la población tener una mejor calidad de vida.

"Al observar nuestra bandera, recordemos su presencia como símbolo de unidad en cada triunfo por un país más fuerte y solidario. Hoy, más que nunca, defenderemos el derecho a la salud como un pilar fundamental de nuestra soberanía y de nuestra identidad como mexicanos", finalizó.

-0-